

Gotong Royong Koramil 1418-01/Mamuju dan Warga: Bersama-sama Membersihkan Lingkungan Sekitar Masjid AL-TAQWA

M Ali Akbar - SULBAR.POSTMEDIA.ID

Aug 20, 2023 - 18:55



Mamuju – Upaya meningkatkan hubungan yang erat bersama Masyarakat di wilayah binaannya, Babinsa 1418-01/Mamuju Sertu Wiyono membaaur bersama warga melaksanakan kegiatan kerja bakti Membersihkan Lingkungan Sekitar Masjid AL-TAQWA di Dusun Kombiling Desa Botteng Induk kec.Simboro Kab.Mamuju, Minggu, 20/08/2023.



Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, SE mengatakan, selaku aparat kewilayahan sudah semestinya harus terus berupaya untuk mendukung dan turut serta dalam membantu masyarakat dalam memelihara umum dan sarana lainnya di wilayah binaannya, salah satunya sarana tempat ibadah seperti pembangunan masjid Al-Quba yang saat ini dilaksanakan.

“ Kami sebagai TNI memiliki tugas untuk membantu dan manunggal serta membaaur dengan masyarakat untuk melakukan yang terbaik bersama warga, termasuk kegiatan bersama dalam pembangunan masjid,” ungkapnya.

kebersamaan dengan masyarakat sudah menjadi bagian dari tugas pokok sebagai upaya dalam kemanunggalan untuk membantu warga meningkatkan kerukunan umat dan kehidupan beragama yang damai dan harmonis.

“Selama ini gotong royong, kerja bakti bersama sudah menjadi budaya di mana kebersamaan TNI dengan masyarakat sudah terjalin dengan baik, disamping itu pembangunan tempat ibadah ini menjadi sarana untuk membantu meningkatkan keimanan dan ketaqwaan masyarakat,” pungkasnya.



Sementara itu, Kepala Desa Botteng Induk Muh. Natsir menyampaikan, dirinya mengapresiasi kepedulian TNI yang ada di wilayahnya yg turut ikut karya bakti, ini merupakan upaya pembinaan teritorial dalam membantu masyarakat dalam hal ini pembangunan Masjid.

“TNI hadir sebagai solusi ditengah kesulitan masyarakat. Salah satu wujud dari kehadiran TNI untuk masyarakat adalah bergotong- royong Membersihkan Lingkungan Sekitar Masjid AL-TAQWA yang sekarang ini kita laksanakan. Harapannya, pembangunan rehab masjid lekas selesai dan bermanfaat untuk masyarakat,” ujarnya.

“Kegiatan ini juga merupakan wujud Kodim 1418/Mamuju dalam melaksanakan perintah Danrem 142/Tatag, untuk selalu mengimplementasikan perintah harian Kasad dan petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati.” Tutup Dandim 1418/Mamuju.